

泉大津で起こったさまざまできごとやイベントを、写真とともにお届けします。



## あこがれの選手が直接指導

11月15日、総合体育館でオリンピック出場経験者を講師に招き、小・中・高校生を対象に特別体操教室を開催しました。講師はロンドン五輪出場の田中理恵選手、北京・ロンドン五輪出場の新竹優子選手、バルセロナ五輪出場の瀬尾京子氏、ソウル五輪出場の信田美帆氏で、総合体育館のこども器械体操教室に通う小学生、東陽・誠風中学校体操部員、泉大津高校体操部員の約80人が参加しました。

体操教室では、跳び箱・マット・平均台・ダンスの4種目が用意され、参加した子どもたちは、あこがれの選手に直接指導を受けました。



## 自転車に無料取付けしました

泉大津市防犯委員会が、本市の「おづみん」と忠岡町の「ただお課長」のキャラクターが入ったひつくり防止カバーを11月22日に市役所玄関前で、泉大津警察と一緒に自転車に無料取り付けを行いました。



## 就学前の友だちづくりを目的に

11月12日に総合体育館で、就学前の友だちづくりを目的に民間保育園全7園の5歳児約180人が集まり、交流会を開催しました。子どもたちは初めて出会うお友だちに緊張した様子でしたが、会がすすむにつれて違う保育園のお友だちと仲良くなり、楽しいひとときを過ごしていました。



## 市内の文化財を散策しました

11月9日、第9回文化財公開展を開催しました。秋晴れのもと約30人の参加者は、大津神社、菅原神社跡、神明神社跡、宇多神社跡、粟神社跡、戎神社跡を順次見学し、文化財保護委員から解説を受けました。



# まちの話題

Izumiotsu Town Topics



## 市内各幼稚園でおもちつき よいしょとおもちつき

12月5日、上條幼稚園でおもちつきが行われました。当日は、PTAや地域のボランティアの皆さんの協力で、園児たちは順番にきねを握り、みんなで大きな掛け声をかけながら、力いっぱいおもちをつきました。



## 秋の一日を家族で楽しみました

市民会館で「ふれあい健康まつり」を、11月24日に開催しました。

当日は、保育所児などの演技、健康ブース、模



擬店、ミニSしなど盛りだくさんの内容で、子どもから高齢者まで楽しい一日を家族みんなで過ごしていました。



